

Madrid, 18 de junio de 2025

FUNDACIÓN CASA DE MÉXICO EN ESPAÑA Y GENERACIÓN CODE FIRMAN UNA ALIANZA PARA IMPULSAR LAS VOCACIONES CIENTÍFICO-TECNOLÓGICAS EN LOS JÓVENES

La colaboración busca crear un ecosistema empresarial e institucional mexicano-español que promueva las vocaciones científico-tecnológicas, con especial foco en la informática con el objetivo de reducir la brecha tecnológica en ambos países.

Fundación Casa de México en España en su misión de contribuir al desarrollo de ambos países a través de la vinculación del gobierno, la sociedad civil y el sector privado en temas culturales, gastronómicos, desarrollo humano, pero también científicos, tecnológicos, educativos y empresariales, firma una alianza con **Generación Code**, organización española y mexicana cuyo uno de sus principales objetivos es promover las profesiones STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas), con un enfoque especial en la integración de la informática en los sistemas educativos de los países en los que opera.

Desde el año 2021, Generación Code, trabaja activamente en la expansión global en la región EMEA (Europa, Oriente Medio y África) del movimiento code.org ofreciendo recursos y formación a docentes y estudiantes para promover una educación inclusiva, accesible y diversa en tecnología, realizando campañas de comunicación con líderes empresariales y sociales para reducir la brecha de información existente.

Un puente digital entre dos países

Este acuerdo estratégico nace del compromiso compartido de ambas organizaciones por democratizar el acceso a una educación digital de calidad, centrada en el aprendizaje de la informática, y crear oportunidades para las nuevas generaciones. La alianza se inspira en la experiencia del movimiento Code.org, que cuenta con más de 100 millones de estudiantes registrados mundialmente, y la posición privilegiada de Fundación Casa de México como facilitadora de relaciones empresariales entre ambos países.

"Esta colaboración representa mucho más que un convenio institucional", explica Fran García del Pozo, CEO de Generación Code y director regional de Code.org, "Es la construcción de un puente digital que conectará el talento y las oportunidades entre España y México, creando un ecosistema donde la innovación tecnológica sea accesible para todos. Representa una gran oportunidad de trabajar junto con los empresarios

Madrid, 18 de junio de 2025

mexicanos que pasan largas temporadas o residen en España y pueden contribuir al desarrollo de la sociedad española a través de acciones y planes de actuación concretos que vamos a desarrollar de la mano de Fundación Casa de México en su sede de Madrid”.

Por su parte Ximena Caraza directora general de Fundación Casa de México ha recordado *“hace no mucho, empezamos a entender la importancia del dominio de idiomas y hoy nadie cuestiona que se trata de una herramienta fundamental para trabajar y movernos por el mundo. En el futuro hablaremos en los mismos términos de las habilidades digitales y la informática ya que quien las domine tendrá acceso a todas las oportunidades. Estamos muy contentos con esta alianza”.*

La colaboración se desarrollará a través de la estrategia consolidada de la dirección regional de code.org, articulada en dos ejes fundamentales: **INFORMAR**, mediante el desarrollo de campañas de comunicación conjuntas con líderes empresariales mexicanos residentes en España para promover la importancia de las competencias digitales en el desarrollo económico bilateral y **FORMAR**, a través de la facilitación de programas educativos que conecten estudiantes y docentes de ambos países, aprovechando los contenidos gratuitos y universales de Code.org

Impacto empresarial y social

Fundación Casa de México en España, como institución referente en material de vinculación empresarial entre México y España, permitirá a Generacion Code acceder a un ecosistema empresarial estratégico, mientras que la Fundación amplía su impacto hacia la transformación digital educativa en España y México.

“En Casa de México buscamos contribuir al desarrollo de ambos países fortaleciendo la relación bilateral”, destaca – Ximena Caraza, directora general de Fundación Casa de México - “Esta alianza nos permite sumar la dimensión tecnológica educativa a nuestro trabajo en cultura, negocios y emprendimiento”.

Sobre las organizaciones

Madrid, 18 de junio de 2025

El movimiento code.org en España cuenta con el respaldo de todos los presidentes de gobierno de España, presidentes del IBEX 35, la CEOE, el Instituto de la Empresa Familiar, así como los principales emprendedores tecnológicos y fines de inversión.

Desde comienzos de este año, GENERACION CODE ha asumido el rol de director regional de code.org en diferentes países, colaborando en la expansión de la misión del movimiento en determinados mercados cuidadosamente seleccionados por su potencial.

Fundación Casa de México en España trabaja por el fortalecimiento de las relaciones bilaterales hispano-mexicanas a través de la promoción cultural, empresarial, turística y de desarrollo comunitario, vinculando sociedad civil, gobierno y sector privado de ambos países.

Fundación Casa de México en España es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país; deseosa de construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y el desarrollo social entre México y España. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece la CME puede consultar la página y las redes sociales:

Instagram: [@casademexicoenespana](#)

Facebook: [@casademexicoenespana](#)

Twitter: [@casademexicoesp](#)

LinkedIn: [Fundación Casa de México en España](#)

YouTube: [@CasadeMexicoenEspana](#)

Tik Tok: [@casademexicoenespana](#)

Requerimientos de prensa al +34 913 439 274 o al
email: comunicacion@casademexico.es